

# らいおんぐみだより

R6.12.27 応実こども園



早いもので今年も残りわずかとなりました。寒さも厳しくなってきましたが、体調を崩す子どもは、ほとんどなく毎日戸外ではコロコロドッヂボールにハンターゴー、砂場遊びと元気いっぱい過ごしています。

12月に入り、部屋の中はクリスマス一色。子どもたちが作った作品を飾り、会話も「サンタさん来てくれるかな?」「プレゼントに〇〇欲しいな」となどサンタさんからのプレゼントをじっと待ちにしているようです。

12月は、大人にとっては忙しい月ですが、子どもにとっては楽しいイベントが盛り沢山の月みたいですね。

2024年の締めくくりが元気で楽しいものになる様願っています。



## ＜発表会に向けて＞

発表会に向けて合奏や歌劇の活動を始めています。運動会の時と同様に子どもたちのやる気は「お家の人に見てもらいたい」気持ちが一番のようです。「まだ秘密にしてる」と言いつながらネタバレしているお家もあると思いますが、今からワクワクしながら取り組んでいます。

始めは、恥ずかしかったり、セリフが覚えられず自信をなくしあげていた子どもでしたが、活動を重ねることで、セリフを言いながら身振り、手振りの動きをつけたりと子どもたち自身も楽しくなっています。

自由遊び中も劇中の歌を無意識に口ずさんだり、友だち同士で大きな声で大合唱をしたりして、遊びながらも発表会モードのらいおん組です。劇では配役により衣装のお願いをさせて頂ります。御協力よろしくお願ひします。

マラソン  
頑張  
ます!

毎朝、寒さに負けないようマラソンをしています。走る前は「寒い」と言っている子どもたちも一生懸命走った後は、体がオカホカになり良い笑顔を見せてもらっています。始めは「疲れるー」「しちい」と訴えていた子どもも今では自分のペースを掴み最後まで止まらず走る事が出来るようになりました。3~5分のマラソンですが毎日継続している事で、体もついてきているのでまたぜひ機会があればお家の人も一緒にマラソンをしてみて下さい。子どもたちは、きっと喜ぶと思います。



## クリスマス会



子どもたちが樂めにしていたクリスマス会。

ホールシアターや年長組の合奏を見てもらい、職員の出し物では、合唱＆合奏を披露して子どもたちも釘付けになって見てもらいました。サンタさんが登場すると子どもたちは大歓声!! らいおん組みんなで「サンタさんの仲間は何人いますか?」の質問にサンタさんから「20人」と教えてもらい、子どもたちの驚いている姿がかわいいかったです。



(今月の絵本) 子どもたちはクリスマスが大好きで、絵本の中には、いよいよサンタさんが登場し、一年中何をして過ごしているのか?興味津々で何度も見てもらっています。

冬休みに入りましたが、体調には気を付けてお過ご下さい。今年も一年ありがとうございました。今年も一年ありがとうございました。よいお年をお迎え下さい。

